



平成 23 年 3 月 4 日 金曜日
(財) 国際青少年育成振興財団
阿久沢 順 作成

平成 23 年 3 月 4 日 金曜日
練馬区立関町小学校 1 年生 120 名

【今回のテーマ】
『インドネシアの文化にふれ、親しまう』

【タイムテーブル】

09 : 00 高田馬場早稲田口改札口集合
メンバーは全員インドネシア人で、
男性 8 名 女性 8 名 総勢 16 名の参加
となりました。

09 : 30 ~ 応接室に集合

09 : 50 ~ 児童たちに会う前に、手作りのバナナココナッツジュースと揚げバナナを家庭科室で作る。



11 : 00 ~ 打ちあわせ、その後体育館へ移動

11 : 05 ~ 児童代表から“はじめのこぼ”ご挨拶
ゲスト達から自己紹介



11 : 30 ~ 児童とゲストが 4 クラスそれぞれに分かれ、校庭と体育館でゲームなどをして親交を深めた。



11:55～ 体育館に全員集合

- ・ インドネシアについて
～プロジェクターを使いインドネシアの人口や島の数、生息する動物や通貨についてお話を聞いた。
- ・ ゲストと一緒に、事前に覚えたインドネシアの歌『みんなだいすき』を歌う
- ・ ゲスト達が壇上と生徒たちの前に立ちインドネシアの踊りを披露、そして生徒たちも一緒にになって踊りを楽しんだ。



- 12:00～ 児童代表から“終わりのことば”
- 12:10～ 再度各クラスに分かれ、児童達と給食と懇談。



【担当者感想】

児童もゲストたちも、そして私たちスタッフも大変楽しい時間を過ごすことが出来ました。
別れを惜しむ児童とゲストたちの間には、国や言葉や肌の色を超えた温かな心の交流が有りました。